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建設分野の魅力シリーズ第35回/県立大学姫路工学キャンパス新2号館建設工事

朝刊

１２段モノクロ

60歳代 男性 神戸市　東灘区
3/19　の継続版広告です。神戸新聞では地域色の強い地元広告が売りですから　このような広告は掲載してあげると会
社の人たちは頑張れると思います。

60歳代 男性 神戸市　北区　 建設されたモノは、見て触り動かす事が出来るモノが魅力です。

60歳代 女性 宍粟市
建築に携わる人柄がわかって、安心できる。以前の姫路工業大学に行った事がありますが、これでは不便だろうなーと思
う所が多々あったので、若い人達が力を合わせて学び舎を建設されるのは頼もしい。

60歳代 男性 神戸市　兵庫区 建設分野の苦労が理解出来た。これから大事な分野ですので後継者を増やしてほしいです。

50歳代 男性 上郡町 異業種の方の仕事に対する思いが分かり興味深かった。

60歳代 男性 神戸市　北区　 テレビでウクライナの番組を見ると建築の大切さを考えます。

70歳以上 女性 明石市 建設現場で働く方々の真摯な取り組みを聞くことができた。

70歳以上 男性 加古川市 近隣地域に立派な建設会社が有る事がよくわかる

60歳代 男性 明石市 建造物ができていく姿を見るといつも感動します。

60歳代 男性 神戸市　東灘区
役立つ建物、残る仕事。その通りですね。関係の団体の方が詳しくあって、写真もあり具体的にわかります。建設関係の
保険のこともわかり良かったです。

19歳以下 女性 栃木県 親近感のあるデザインに信頼を感じました。

50歳代 男性 神戸市　須磨区

１９日付に３４回と連日の掲載。大学キャンパス建設工事現場の３名の建築・電気設備・機械設備の施工管理のお話し。
前回もフランクな感じを交えていたが、進んできた経歴や資格取得のキャリア等がそれぞれあり、より建設業の中の人が
職種のアピールになっている。大ががりや難な厳しい現場・安全第一に施行の話しもＰＲだが、目指す人向けに簡単にで
はないが、歩みがわかる内容もあり、面白い構成だと思う。

50歳代 男性 神戸市　垂水区 様々な取り組みが、よくわかる。

40歳代 男性 明石市
学校などの建物を作るというのは、街を作っていくことにつながり、とても夢のある仕事だと思いました。これからも、素敵
な建物（街）を作っていただきたいです。
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神戸新聞　読者アンケート結果のご報告
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謹啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申しあげます。平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上

げます。

神戸新聞読者による、今回の作品についてのアンケート結果をお届けいたしますので、広告活動のご参

考になれば、幸いに存じます。

今後ともよろしくお願い申し上げます。

謹 白



60歳代 男性 神戸市　須磨区
世の中に役立つ建物を造る使命感と造った建物が残る喜び大変良くわかります。若手建設技術者に読んでほしいです
ね!!

60歳代 男性 神戸市　灘区　
建築物の寿命の研究を進めてほしいと思います。定期的なメンテナンスも重要ですが、建築物の寿命をもう少し長くでき
るものを研究してほしい。

60歳代 女性 洲本市 今まであまり知らずに過ごしていた大学の建設現場のことが詳しく書かれていて興味を持てました。

60歳代 男性 神戸市　須磨区 言われなければ広告とは思わない（記事のように見える）構成になっているが、好感のもてる内容だと感じました。

70歳以上 男性 芦屋市
３Kといわれる建設分野の魅力よくを発信されていると思います。これから進もうとする若者にはいいモチベーションにつ
ながると思います。

70歳以上 男性 高砂市
小生の地元の会社で「安全・安心」優先の施工を心掛け頑張っておられることに感銘を受けました。因みに小生の後輩
(兵工)が頑張っていることをうれしく思いました。

70歳以上 男性 神戸市　灘区　
・県立大学姫路工学キャンパス新2号館建設現場を訪問し携わった3名の喜びの声の記載されており、地元の若い技術
者達が育っていることを知り、安心している。

70歳以上 男性 加古川市 建設業の魅力が判り、内容は素晴らしい。目立つためにせめてタイトルだけでもカラーにしたら。

60歳代 女性 尼崎市 電気・機械・建築など全てにおいて抜かりのない建物を目指して…と願っています。

70歳以上 男性 神戸市　西区
３Kと呼べていた建設分野もITの活用などで効率化や安全、工期短縮などひと昔とは格段の進歩が顕著な業界だ。若い
人がこの業界で活躍してくれることを期待します。

70歳以上 女性 神戸市　長田区

耐震性を含む防災についての記載がないことに驚きました。耐火性や豪雨他の対策についての記述を含めて、全く見れ
ない理由を知りたいです。ユニバーサルデザインに関することも見当たりませんでしたが、その理由も知りたいです。資材
や輸送に関するGHGをはじめとする自然、環境への影響、建物の寿命がきたときのリサイクルあるいは取り壊し(あるい
は放置された空き家にならないため)の際の対策についても非常に重要なテーマではないかと思いますが、ほぼ見られま
せん。水道に関しての記述はありましたが、下水道の方が更に気になります。地下なのでメンテナンスがかなり全国的に
必要な状況なのではと思いますが。下水は比較的日本が国際的にも得意な分野で、しかもコロナ禍で下水による感染確
認方法も編み出されたことから鑑みても注目すべき分野だと思います。

70歳以上 女性 神戸市　兵庫区 長く残る建物を造る為に、色々な分野の人々が協力して建てるというのは、素晴らしいと思います。

60歳代 男性 明石市 現場での仕事は、技術の進歩より人とひとの繋がりが第一であることを改めて感じました。

70歳以上 男性 神戸市　西区 建設会社の新たな視点が見えてよかった。

50歳代 男性 姫路市

建造物が長く残ることは素敵な事ですが長く残すためには建物の寿そのものを長持ちさせる工夫とメンテナンス性を上げ
て長く手入れをして持たせる方法があるのではないでしょうか。今の時代にはメンテナンス作業も考慮した建物が良いの
ではないかと考えますがいかがですか。同じものを長く使うより時代に合わせて変化しながらメンテナンスで時代にマッチ
した建物に変化してく。理想かもしれませんが長く愛される建物は変化するべき時代のように感じます。

70歳以上 男性 姫路市
施工監理技術者の仕事を紹介した記事で、工業系(建築等)の技術者への仕事の紹介ができた。身近にある会社で技術
を習得し、資格を習得することで、大きな仕事につながることができる。

60歳代 男性 福崎町
自分の作った建物等が目に見えるものとして残る仕事はやりがいがあっていいと思います。建物、設備で力を合わせよ
いものを作れるよう頑張ってください。

50歳代 女性 相生市
建築，機械・電気設備それぞれの現場担当の方の声を知る機会となった記事であった。出来上がるまでのご苦労はいか
ばかりと考えるが、皆さんのおかげで、受け継ぐことができる建築物が造られているとあらためて感じた。

50歳代 男性 神戸市　垂水区 建築にはいろんな分野が関わっている

60歳代 男性 神戸市　中央区 建築、機械設備、電気設備など各部門の連携の大切さを感じました。

40歳代 女性 丹波市 姫路工業キャンパスが、新しいなっているのを初めて知った。楽しみだ

60歳代 男性 神戸市　垂水区 ３Kのイメージを払拭

40歳代 男性 西宮市 建設はしっかりとしたものが求められますね。



60歳代 男性 明石市
実際に現場で働いているひとたちの、仕事に対するおもいが、伝わってきました。わたしたちは、そのようなことをわすれ
て、当たり前に生活していますが、顧みてその仕事におもいをはせる機会になります。

60歳代 男性 明石市 建物も重要なインフラですがより一層地球環境に配意したものが求められます。

70歳以上 女性 加古川市
一つの構造物が完成するまでにさまざま人が色々な分野で関わっていることを改めて感じました。そしてそれぞれの分野
で作ることの喜びを感じていることが共通の思いだと思いました。こんなに頼もしい若者達がたくさんいることに頼もしさを
感じます。

60歳代 男性 伊丹市 県立姫路の大学建設に掛ける情熱に感動した。

50歳代 男性 神戸市　東灘区
うちの長男も、県内の工業高校卒業後、県外の工業大学に進みこの春から建築業界に就職します。小さい頃から「残る
喜び」に興味を持ち、建築志望だったので今回の記事を非常に興味深くワクワクしながら読ませていただきました。

50歳代 男性 三木市
人は建築物の中で生きています。それらを一生懸命に設計、生産する人がいるお陰で、私達の生活も成り立っています。
あらためて感謝したい気持ちになりました。

70歳以上 男性 加古郡 学生さんも新しいキャンパスで勉強できてうれしいことだと思います。

40歳代 女性 神戸市　北区　
工業系の学校にいたので土木科の学生が校内測量してたの思い出します。電気や水道も素人には手を出せない分野、
頑張って欲しいです。

50歳代 男性 赤穂市 これから学ぶ学生のため、兵庫県立大新二号館の建設をしっかりとお願いします。

70歳以上 男性 宝塚市
数々のテクノロジーが集積された建築分野の今を見ることができた。こういう広告は、未来を支える若者にかなりのインパ
クトを与えていくと思います。老人も見ていて後輩に託せる未来を感じる次第です。

70歳以上 男性 西脇市 それぞれ資格者として現場に取り組む様子、心構えに関心した。新２号館の無事、竣工を祈念します。

40歳代 女性 高砂市
近所の会社が２社載っていたので、すごく興味がわきました。それぞれのコメントを読んで、どのような気持ちでその仕事
に就いたのかなど、参考になりました。

30歳代 男性 加古郡 土木工事の大切さがわかりました。

70歳以上 男性 神戸市　須磨区 社会生活のインフラを支えている建設分野で活躍する人々にスポットをあてた掲載は清々しいですね。

50歳代 女性 神戸市　兵庫区
県立大学姫路工業キャンパス新2号館の建設現場での仕事に従事されている方々のお話、現場のことや業界の事が
判って参考になりました。

30歳代 女性 三木市
役立つ建物残る喜びを読んで、規模は違うけれど先日家のリフォームを行い、様々な業種の人が関わることを学んだ。ど
んどん進んでいくリフォームは毎日楽しみでした。携わってくれた人々に感謝したいです。

70歳以上 女性 加古川市 色々な専門家が力を合わせて　良いものを創っている

50歳代 男性 加古川市 一つの建物を造るのにも、いろいろな職種の職人たちが携わっていることがよくわかります。

40歳代 男性 神戸市　灘区　 さまざまな取り組みを知ることができてよかったです。

40歳代 男性 神戸市　垂水区
建物を建てるにもいろんな業種っかかわりまとめと、安全に事故なく達成すりのは困難です。きをゆるめずに頑張ってくだ
さい

70歳以上 男性 相生市 　昔と今測量の仕方がより精度が求められる時代になりました。

70歳以上 男性 加古川市 期待して陰ながら応援

70歳以上 女性 加古川市 期待するしか出来ないのが・・・

50歳代 女性 赤穂市
特集の35回目各分野の担当者の声は非常に信頼性があって、毎回興味深く読ませていただいています。人々に役立つ
物を、長く後世に残せる建築物をと考えたときにいろんな分野から意見を出し合い、実現完成しようとする姿勢に胸打た
れます。

50歳代 女性 神戸市　垂水区 「建物」って今いるのですね。オンライン上だけですべてが賄えるわけでもないですし。人が動かないと経済も回らなし。

50歳代 男性 姫路市 構造物を完成させるまでにさまざまな職種の人々の力が必要なことが改めて認識できました。



50歳代 女性 姫路市
３５回も続いていることにまずびっくりしました。建設分野は大事なことなのに、興味、関心が持ちにくいのですが（私の場
合）、この様に関わっている人の写真やコメントを載せてもらうことで、建設分野が血の通った物、身近な物であるというこ
とがわかる。いい宣伝だと思います。

70歳以上 男性 神戸市　垂水区
限られる資金、資源で最良の建築物を期待しています。当該建物のコンセプトが何かわかりませんが、形として長く残る
建物より何かを生み出す有意性のある建物であることを期待したいです。

70歳以上 男性 加古川市 ひとつの建物が完成するのにいろいろな分野の職人さんたちが携わっていることがわかります。

40歳代 男性 神戸市　西区
南海トラフ地震が懸念される現状、大学キャンパスも含めた建築物の耐震性がとても重要だと思います。３人の方のコメ
ントを読むと、建築に対しての熱い思いを感じます。建築業界に対してのイメージが変わる、良い記事だと思いました。

60歳代 女性 姫路市 地域でとても活躍されて頑張っているのでたのくれて、嬉しいです。

50歳代 女性 明石市
3人とも、ご自身のお仕事にやりがいを感じていらっしゃるのが素晴らしいと思いました。特に、是常さんの言葉例え建物
の形が同じでも…には、業種は全く違いますが、とても共感いたしました。私は古くて丈夫な昔からの建物が好きでした
が、このような新しい物の良さにも目を向けていきたいなと感じました。

70歳以上 男性 加古川市 建物の破壊を毎日のようにTVで見せられてるこの頃早く復興建築ができることを願う

70歳以上 女性 神戸市　須磨区
建設分野の魅力を読んで施工管理だけでも数多く分野が有ることをしりました。今よりスキルアップしてみんなの技を集
めて建物が完成するんですね。

60歳代 男性 加古川市 地元の企業が活躍していることが嬉しい

50歳代 女性 小野市 建設業に携わる方々の プライドを感じました。

40歳代 男性 加古川市 景気に左右されながらもなくなることはない

50歳代 女性 姫路市
一つのプロジェクトを初めから終わりまで完遂出来る魅力ある仕事だと思います。また新しい技術もどんどん開発されて
いくので、自身のスキルアップも求めらます。

70歳以上 男性 神戸市　西区 役立つ建物の役目が良くわかった。

70歳以上 女性 神戸市　須磨区
３４回、３５回の記事を読んで、建設、建築双方ともに従事している仕事に誇りを持ち、夢を持ち、満足感が感じ取られた。
それぞれの分野で、災害を防ぎ、発展、進歩に、喜びをもたら連携の仕事だと感銘した。

70歳以上 男性 神戸市　西区 土木分野だけでなく建物を作り出すのが建設業。そして形として残る建物をつくる。

70歳以上 男性 明石市 社長ではなく若手を採用しているのが新鮮である。

70歳以上 男性 明石市
素晴らしい仕事ぶりだと思います。私は昔、大企業からリストラ退職後に、暫く電気工事の仕事場に関わった時期があり
ました。その際に、若い技術者の創意工夫に出逢い、それが本当に活かされたらいいなと痛感差せられたこともありまし
た。

50歳代 男性 神戸市　須磨区
姫路工学キャンパス新二号館の建設記事を見て建築現場は、まだまだ人の手でしなければならない箇所が、まだまだあ
るんだと改めて思いました。

60歳代 男性 神戸市　東灘区 県下の多くの建設物を支える多くの会社の紹介ありがとうございます。

70歳以上 男性 西宮市
大いにたくましい仕事の紹介で、この人たちで自分たちが守られていることを痛感している。工業・土木系の生徒や学生
だけではなく、一般の若者にも読ませたい特集である。

60歳代 男性 赤穂市 職人気質が感じられて、頼もしく思えます。

50歳代 男性 神戸市　東灘区 カタチが残る仕事って良いですねえ。

70歳以上 男性 神戸市　垂水区
　ＡＩが一番使いにくい業界でしょうが機械の発達で随分業界も変わって来ていると思います。　新しい人を受け入れる業
界になって欲しいと思います。

60歳代 女性 神戸市　垂水区 　面白い業界だと思います。　若い人を受け入れて益々興趣ある業界になってゆくと期待しています。



70歳以上 男性 神戸市　垂水区
  若い人を一番受け入れ易い業界にあった時に大きな発展があると思っています。　機械の発展で決して不可能な事で
はないと確信しています。

60歳代 男性 宍粟市
　若い土木技術者が頑張っている広告ですね。県立大学の２号館の建設にかかわる各会社の若い技術者、それぞれが
目的をもって技術者になって過程も掲載されており興味深く読ませていただきました。

60歳代 男性 姫路市 若い人が建設分野で活躍されるのを期待します。

70歳以上 男性 神戸市　東灘区
この広告のターゲットが、誰なのかわかりずらい。若い人材に建設分野の魅力を伝えて、優秀な人材を集めたいのか一
般の人に建設業の魅力をつ立てたいのか。。いずれにしても個人の意見が多すぎて統一性が感じられない。

70歳以上 女性 加古川市
一つのものを創るのに大勢のひとが関わり　そのひと達の真面目な情熱と専門的な知識で良いものができるのだと思い
ました。

60歳代 男性 神戸市　西区 目に見えない苦労が判りました

30歳代 男性 神戸市　垂水区 土木分野や生活インフラ分野など、建設がなければ人の生活は成り立たないというのを改めて実感できた

60歳代 男性 明石市
一つの建物を作るのに多くの技術者が関わっている。専門分野での活躍を願い予定通りに間違いなく作っていく責任を
感じる記事でした。

50歳代 女性 神戸市　灘区　 住みやすい建物の建築に期待しています。

60歳代 男性 神戸市　西区 若者の建設業への就職が進まない中で、建設業の魅力を伝えることは非常に大切な取り組みと思います。

40歳代 女性 神戸市　西区

数日前と同じシリーズの広告でしたが、今回は役立つ建物残る喜びという見出しで、大学キャンパスの建築にたずさわら
れた方のインタビューを興味深く拝読させて頂きました。建築と言っても、いろんな分野があってそれぞれに信念と責任を
持って働いておられること、またその仕事に就くようになった経歴など紹介されていて勉強になりました。近所に兵庫県建
設業協会があるのですが、清掃活動や除雪作業などもされていることをはじめて知りました。良い広告だったと思いま
す。

50歳代 男性 神戸市　西区 キャンパスの6階建ては少し高いと感じたが技術の進歩でしょうか

50歳代 男性 たつの市 今後の役立つ建物に期待大！

70歳以上 #### 加古郡
工事をきっちりと進められるのか、みなさんとの出会いやコミュニケーションを大事にされているのは本当に大切だなと思
いました。

30歳代 男性 小野市
知人の旦那さんも建設業の仕事をしていましたが、「あの学校や家は俺が作ったんだ。形として長くずっと残り、使う人や
周囲の人によろこんでもらえるんおがやり甲斐だ。もっと上手くなる様に努力しないと。」と言っていたので、やはりそれだ
け良い仕事なんだなと思いました。

50歳代 男性 神戸市　灘区　 後世に残る建物であればステキですね。


